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EDITORIAL 

EDI 
Bonne année 2025 

 Éne boéne énèe  

Aveuc éch conseil, éj viens vos souhaiter 

éne boéne énèe 2025. 

Chés temps is sont durs, o nos anonche coér 

des lapides… I feut nin proufiter durant 

chés fétes pour ravoér du tchœur à 

l’ouvrage et pi pour értrouvoér un molé 

d’éspoér. A n’est point défindu d’reuver à 

un monne pu boin, pi à éne sociétè qu’al 

plache édvant toute él solidaritè pi 

l’édvisage intré chés gins. Din no commeune, 

o continurons d’vos bailler dl’éyude pi à 

intérpréne des projets qu’os sonmes à 

l’ouvrage édsu édpu éne coupe d’énèes. 

Éj voroais proufiter d’chés vux d’él nouvelle 

énèe pour érmarcier tous chétlo qu’i foait’t 

vive, pour érien, chés achuchons, et pi coér 

à chés gins d’métiers, à chés conmérçants, 

à chés cinsiers, à chés imploéyès conmunals 

et pi bié seur à chés mimbes d’éch conseil. 

Tértous insanne, i prind’t pèrt à l’intrain 

d’no village. L’énèe qu’al vient d’définir al o 

tè érmèrquabe pour gramint d’raisons… Os 

ons foait dl’ouvrage à chés cmins pi à chés 

routes, os ons cminchè ch’rabistotchage éd 

chés trottoérs, os ons rahansè ch’forni d’no 

salle des fétes, os ons rapropriè ch’terrain 

d’fotballe et pi chés vérdures. A n’est point 

aisè d’éte tout partout dsu un terroè qu’i 

s’rétind dsu pu d’quate-chints héctares, 

mais os o foait toute du miu qu’os o peu.I 

n’y-o point d’doutance, no poéyi il avanche, i 

cange, i s’aboénit. 

Sn’érnommèe d’village qu’i ratrive chés 

touristes al s’rinforche tous ls’ ans. À 

Iucourt, os sonmes étou fin  matchès 
d’ésport : o nn’ons meume étè couronnès ! 
Tant qu’à l’Ronne picarde, qu’al o tè rmise in 
plache échl énèe-chi  aveuc 1600 coureus, al o 
coér donnè éne rude réclame à no conmeune. 

Tértous insanne, fuchons fiérs éd no village. 

Au nom du Conseil Municipal permettez-moi de 

vous souhaiter une bonne année 2025. 

La période n’est pas facile, on nous annonce 

quelques turbulences, profitons des fêtes pour 

faire le plein d’énergie et retrouver un peu 

d’espoir. 

Il n’est pas interdit de rêver à un monde 

meilleur, et à une société qui met en avant la 

solidarité et le dialogue. 

Nous continuerons, au niveau de la commune à 

vous aider et à développer les projets sur 

lesquels nous travaillons depuis quelques années. 

Je profite des vœux pour remercier les acteurs 

associatifs, les bénévoles, les artisans, les 

commerçants, les agriculteurs, les agents 

municipaux et bien évidement le conseil 

municipal. 

Ils contribuent tous à la vitalité de la commune. 

L’année qui vient de s’écouler a été 

exceptionnelle à plus d’un titre. Nous avons 

réalisé des travaux de voirie, commencé 

l’aménagement des trottoirs, réaménagé la 

cuisine de la salle des fêtes, réalisé des travaux 

sur le stade et dans les espaces verts. 

Difficile d’être omniprésents sur un territoire 

de plus de 400 hectares mais nous avons fait le 

maximum. 

Une certitude, notre village avance, évolue et se 

transforme. 

Son image de village touristique s’affirme au fil 

des ans, son dynamisme sportif a été couronné 

par un trophée. Quant au retour de la ronde 

Picarde et de ses 1600 coureurs, il a donné un 

coup de projecteur exceptionnel sur notre 

commune. 

 

Tous ensemble soyons fiers de notre village 

Le maire, Henri Sannier traduit en picard par Olivier Engelaere et Jacques Dulphy   
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Le budget Pre visionnel 2024 de la commune se de compose ainsi : 

De penses de fonctionnement : 451 375.85 €    De penses d’investissement : 151 943.60 € 

Recettes de fonctionnement : 451 375.85 €      Recettes d’investissement : 151 943.60 € 

 

 

Acquisitions 

- Pompe de relevage pour l’auberge 870.00 €    

- Achat de terrain a  co te  de l’Eglise : 1 980.00 €  

- De broussailleuse 1 179.00 € 

- Achats du camion au terme de la LOA : 5 256.02 €  

- De fibrillateur 1 012.00 € 

Travaux  

Cuisine de la Salle communale 3 757.74 € de mate riel et 12 258.00 € de main d’œuvre 

Ossuaire et cavurnes : 4 137.20 € 

Equipement gî te 2 560.91 € 

Terrain de football : 10 012.00 € 

Voirie : 11 739.00 €  

Vignes : 2 857.20 €  

Main courante stade 691.20 € 

Etude pour le pont : 27 507 €    

Emprunts : Remboursement pour un montant de 35 391.13 € 

Subventions aux associations : 3 200.00 €      Subvention CCAS : 2 500.00 € 

 

 

Fonds la compensation de la TVA  8 536.62 € 

Subvention au titre des équipements sportifs auprès du Département 4 004 € 

Subvention pour l’étude du pont :  22 922.50 € 

 

 

 

Les de penses d’investissements 2024 

Les recettes d’investissements 2024 
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Compensation Eoliennes : 58 950.00 €  

Loyers :  Restaurant du Moulin, la Pe niche, Sealov, Salle des fe tes, Gî tes, re gie Camping-Car, 
fermage : 61 509.48 € 

Dotation de solidarite  : 8 242 €      Dotation aux e lus locaux 4 815€  

Fonds pe re quation intercommunal : 3 440.00 €   

Taxe aux droits de mutation : 10 302.01 € 

Contrats aide s : 35 618.73 €    Imposition : 102 303 € 

Dotation globale de fonctionnement 16 676€ dotation sur la biodiversite  3 000 € 

Dotation de solidarite  rurale 8 242 €  participations pour frais annexes 3 951.65 € 

Produits de concessions : 421.89 € 

 

 

Charges du personnel (6 agents) Re mune rations + charges : 118 721.94 € 

Indemnite s des e lus et charges ; 16 607.17€       

Location copieur et came ras 7 994.95 €  

       

 

Le budget 2024 du CCAS se de compose ainsi : 

Les de penses et les recettes pre visionnelles de fonctionnement  

S’e quilibrent pour un montant de 5 780.57 € 

 

Merci a  toutes les personnes ayant participe  a  l’ope ration « Harengade » 

Merci aux ge ne reux donateurs qui se sont manifeste s cette anne e. 

 

 

Le budget 2024 

Les de penses et les recettes pre visionnelles de fonctionnement  

S’e quilibrent pour un montant        1 636.99 €. 

 

 

 

     CCAS 

     Association foncie re de remembrement AFR 

Les recettes de fonctionnements 

   Les de penses de fonctionnements 
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• Voirie goudronnage de la rue du 8 mai. (La Cabs 

a financé à hauteur de 80 %) 
 

• Voirie : aménagement du trottoir de droite 

dans le sens d’Epagne à Eaucourt. 
 

• ECOLE Pose d’une nouvelle toiture sur l’ancienne 

cantine. Travaux pris en charge par la CABS 

 

• Terrain de football : remise en état du 

terrain (subventionné en partie par le conseil 

départemental), nettoyage des abords, mise aux normes 

des mains courantes. 
 

• Création d’un fossé entre Eaucourt et Erondelle. 

(Financement et maitrise d’ouvrage financés par la Cabs) 
 

• Entretien cimetière (haies et allées) nettoyage des 

murs intérieurs de l’église. Installation d’une nouvelle 

camera pour dissuader les voleurs. 
 

• Réalisation d’une nouvelle cuisine à la salle 

des fêtes. 
 

• Nettoyage du terrain situé à 

proximité du transformateur des éoliennes. (Certains 

l’utilisaient comme décharge …depuis les travaux d’aménagement tout 

est rentré dans l’ordre) l’installation d’une caméra semble très efficace. 
 

• Aménagement du futur vignoble sur le site 

panoramique du moulin. (Nettoyage, pose de 

poteaux en bois et en fer plus palissage…à savoir 

alignement des ceps grâce à la mise en place de fils 

de fer) 
 

 

 

• Derniers préparatifs sur le plateau du 

belvédère. Une étude de sol a été réalisée 

par le conseil départemental. Résultat positif : 

le terrain ne renferme aucun engin datant de 

la dernière guerre. C’était semble-t-il le 

dernier obstacle avant le début des travaux. 
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 Réalisation d’une aire de jeux sur l’ancien stade. (Bancs, tables, 

kiosque et jeux pour les enfants) Nous avons obtenu une 

subvention de la CABS au titre de la solidarité rurale. 

 Creusement d’une mare dans la pâture que nous avons acquise 

rue du pont. Aménagement paysagé du site financé en partie par 

le Parc Naturel Régional 

 Aménagement du terrain acheté route du val de Somme face au 

cimetière. (Chemin, parking et parterre de fleurs) 

 Poursuite de l’aménagement des trottoirs route du Val de 

Somme. 

 Projet d’installation d’une cuisine dans le gîte rue du 11 

novembre 

 Ouverture des travaux sur le site du belvédère (maîtrise d’œuvre 

du Département) 

 Goudronnage envisagé de la rue du 11 novembre et de la rue de 

fontaine (ces 2 rues sont prioritaires car elles sont reconnues 

voies communautaires). Financement par la CABS 

 2ème phase des travaux de consolidation du Château ? 

Nous sommes dans l’attente de la confirmation d’un 

financement de l’État dans le cadre du dispositif « Village 

d’Avenir » 

 Le Pont : nous attendons les devis qui seront proposés par au 

moins trois entreprises. Si les conditions financières sont 

acceptables et si les subventions sont attribuées par le 

Département et l’État, les travaux pourraient commencer en 

Septembre. 

 

Pour 2025… Il s’agit de perspectives car les budgets 

(État, Région, Département, commune  

ne seront pas votés avant Avril) 
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C’est une décision dont on se serait bien passé, la 
communauté d’agglomération de la baie de Somme qui a la 

compétence du ramassage des ordures ménagères a décidé 
de ne plus ramasser les déchets verts à partir de 2025. 
Il faut savoir que seules quelques communes de l’ancienne 

Com de Com bénéficiaient encore de ce service. (Bray, 
Mareuil, Drucat, Vauchelles, Yonval et Eaucourt) 
J’ai fait savoir que nous n’étions pas d’accord, que la 
population avait signé une pétition et que nous avions investi 

plus de 12 000 euros dans la construction d’un quai pour accueillir les containers. 
Nos arguments n’ont pas été retenus car les élus de la CABS qui ne disposent pas de 
cet avantage ont voté la suppression à une énorme majorité. Désormais il nous faut 

faire face 

En envisageant plusieurs solutions. 

• La première serait de louer les services d’un professionnel du style 

Veolia la facture oscillerait entre 12 et 15 000 euros par an ! 

• La deuxième serait d’assurer nous même le ramassage grâce aux 

employés municipaux. Nous ne pourrions ramasser qu’une fois par semaine pour un 

tonnage très faible (il faut savoir qu’actuellement 15 à 20 tonnes sont ramassées chaque 

mois dans la commune) 

• La 3eme solution, de loin la plus simple, est que chacun d’entre vous se déplace à la 

déchèterie pour décharger ses déchets verts. Nous avons fait savoir que la plupart 

d’entre vous ne disposaient pas d’une remorque, que le déplacement à ABBEVILLE était 

de 15 km aller-retour. Là encore la CABS n’a rien voulu savoir. Si vous entrevoyez une 

autre solution merci de nous le faire savoir… en conseil nous avons évoqué un possible 

covoiturage entre voisins qui disposent d’une remorque et ceux qui n’en ont pas… merci 

de nous dire ce que vous en pensez. 
Pour le gazon nous recherchons un terrain qui pourrait faire l’affaire. Le but évidemment est d’éviter 
les dépôts sauvages.  

 
Prochainement la CABS proposera des composteurs pour limiter le volume des ordures ménagères. 

Une mauvaise nouvelle… 
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. 
Recensement : Au dernier recensement … Eaucourt compte officiellement 363 

habitants plus 12 étudiants en internat et personnes en Ephad. Soit 375 habitants. 

 

Qualité de l’eau : comme tous les ans, la direction de la sécurité 

sanitaire et de la santé environnementale nous fournit son bilan 

sur la qualité des eaux de consommation. 

Pour la commune d’Eaucourt, après étude de 7 paramètres l’eau 

est conforme aux exigences de qualité qui sont en vigueur. 

Le test a été réalisé le 9 octobre 2024. 

 

Problème des chats errants : Plusieurs personnes nous ont alertés sur la présence 

de chats errants dans le village. 

Les services de La ville d’Abbeville que nous avons 

contactés nous ont expliqué qu’ils avaient sollicité la 

fondation Brigitte Bardot et 30 millions d’amis pour 

obtenir des subventions. 

Et pour cause la stérilisation d’une chatte s’élève à 110 

euros et celle d’un chat à 80 euros. 

Nous allons essayer d’intervenir rapidement mais en attendant, évitez de nourrir 

les chats errants au quotidien … il s’agit effectivement de donner un coup d’arrêt 

à leur prolifération, 

 

Les rats sont de retour… 

Vous n’avez jamais été aussi nombreux à passer en mairie pour 

réclamer du « produit » à rat. N’hésitez pas à nous solliciter 

nous avons reconstitué notre stock. 

 

Un chemin piéton entre Epagne et Eaucourt …les deux communes sont d’accord sur 

le principe, mais le tracé pose problème, on devrait trouver une solution avant l’été 

prochain. 

 

Un geste en faveur de Mayotte. 

Le bureau d’aide sociale a décidé de faire un don de 150 euros en faveur 

de Mayotte. 

Si les 36000 communes de France font la même chose c’est une somme 

de l’ordre de 5 millions d’euros qui pourrait être débloquée. 

 

Travaux : le Conseil Départemental de la Somme réalisera des travaux de 

dérasement des accotements (entre Eaucourt et Pont Rémy) sur la D901 à compter 

du 13 janvier2025. 
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Une étude pour envisager l’avenir. Elle a 

été confiée à la société ADISS qui vient de 

nous adresser un rapport très concret qui 

nous permettra de solliciter un maître 

d’œuvre. L’étude (27 507 €) est prise en 

charge par l’état dans le cadre de 

l’opération village d’avenir. 

 

 

 

La prestation de la société ADISS s’articule autour d’un diagnostic et 

d’un rapport présenté en 3 parties : 

• Inspection de l’ouvrage 

• Les investigations pour caractériser la structure de l’ouvrage 

• La vérification de la capacité portante du pont… 

 

 

Caractéristiques : 

-pont à poutres treillis (croix de st André) 

• Portée 28 m 65 

• Longueur de l’ouvrage 29 m63 

• Largeur 4m71 

• Largeur utile 4m 

• Entreprise constructrice SETPI 1947 

• Reconstruction suite à fait de guerre en 1948. 

 

 

Conclusion : 

L’ouvrage est dans un très mauvais état général. 

L’inspection détaillée a mis en évidence des défauts 

majeurs sur la charpente métallique dus à la corrosion. 

Les garde-corps et le platelage métallique sont en 

mauvais état, ils peuvent compromettre la sécurité des 

usagers. En outre les garde - corps ne sont pas 

réglementaires. 

 

 

D’importants travaux sont donc nécessaires.  Les 

investigations permettent de révéler la présence de plomb sur la 

charpente en revanche aucune trace d’amiante. 

Une analyse démontre que l’ouvrage peut supporter après 

réparation un convoi de type Bt ou Bc de 30 tonnes. 

En l’état actuel cet ouvrage apparaît comme étant en fin de vie… 

une réparation importante de l’ouvrage est à programmer. 

Cependant au regard des dégradations observées sur la charpente 

et la réserve de plomb dans la peinture (au-dessus d’un cours d’eau) 

le remplacement par un ouvrage neuf est également à envisager. 

 

Dans le cas d’une réparation classique, il conviendra de réaliser des investigations 

et des travaux.  
 

PONT Henri LEROY dossier de l’écho…
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1 entretien courant : 
❖ Enlèvement végétation indésirable sur les 

berges 

❖ Dépose du réseau électrique sous 

l’ouvrage 

 

2 entretien spécialisé : 
❖ Dépose des garde-corps et des trottoirs. 

❖ Réfection des trottoirs 

❖ Réfection de la chaussée 

❖ Réfection du mur rive gauche 

❖ Remplacement des garde-corps 

❖ Traitement anticorrosion et graissage des appareils 

d’appui 

❖ Dépose des dispositifs de minage obsolètes 

❖ Réparation de la charpente métallique par adjonction de 

matière ou remplacement des éléments rompus 

❖ Traitement anti corrosion et remise en peinture. 

 

3 mesures conservatoires : 
❖ Maintien de la limitation de gabarit à 2 m40 de 

large 

❖ Maintien de la limite de tonnage à 8 tonnes sur 

l’ouvrage. 

 

4 propositions d’investigations et de surveillances 

spécifiques 
 

❖ Examen du mur rive droite Apres débroussaillage 

des berges. 

❖ Visite subaquatique rive droite 

❖ Recherche de polluants dans la couche de 

roulement . 

 

5 Surveillance : 
❖ Inspection détaillée tous les 3 ans avant travaux. 

❖ Visite annuelle 

 

Le Programme 
❖ En janvier estimation des travaux. 

❖ En mars consultation des entreprises et maîtres 

d’œuvre 

❖ En septembre début des travaux. 

 

Tout dépendra évidement des devis qui vont nous être 

proposés. Le département s’est engagé à financer 60 % 

des travaux plafonnés à 300 000 euros. 

 

L’état nous aidera dans le cadre de l’opération village 

d’avenir. 

L’idéal est de se rapprocher autant que faire se peut d’un financement à 100 % 
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A la suite du très grave 
accident qui s’est déroulé 
route du Val de Somme, la 
commune a sollicité la 
préfecture pour 
l’installation d’un radar 
automatique dans le cadre du plan radar du ministère de 
l’intérieur. 
A ce titre le bureau de la sécurité routière nous a demandé une 
série de relevés et d’analyses (contrôles de vitesse, analyses des 
données et une étude d’accidentologie). 
La gendarmerie est immédiatement intervenue en diligentant 
une enquête. 
Le lieutenant Romuald Hardy vient de nous envoyer les 
premiers éléments de cette enquête : « la départementale 901 est 
sujette aux excès de vitesse mais aucun outil ne permet 
actuellement de chiffrer le nombre d’infractions. 
En venant d’Epagne les automobilistes se 
relancent à partir du garage car la route 
entame une descente vers Pont Rémy.   
Le lieutenant Hardy va poursuivre ses 
investigations mais il estime que 
l’implantation d’un radar est tout à fait 
judicieuse. 
Côté Préfecture, le bureau de la sécurité 
routière nous indique qu’en attendant des 
relevés plus précis, la DDTM va intégrer notre 
commune dans un parcours de voiture radar. 
Tout le monde est mobilisé, on devrait être fixé 
sur l’installation d’un radar d’ici quelques 
semaines. 

Sécurité
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Vigilance face aux inondations 

Nous sommes privilégiés par rapport 
au Pas-de-Calais mais nous ne 
sommes pas épargnés par les coulées 
de boue. 
A deux reprises, des trombes d’eau se sont abattues sur 
le village notamment résidence de Coupigny et dans le 
Meillier. 
Nous étudions plusieurs solutions qui nous 
permettraient de faire face à ce genre de situation. 

 
 

Vigilance sur les bords de Somme. 
Les saules qui bordent la rivière sont de plus en plus fragiles. 
Nous avons recours à une entreprise pour dégager les berges mais 
ce sont des prestations qui coûtent cher (des devis sont en cours) 
 

 

Vigilance en termes de 

sécurité. 

Malgré les interdictions de nombreux 

jeunes continuent de sauter du pont. 

 

Il y a danger, nous avons alerté les jeunes, 

leurs familles et les gendarmes. On espère 

que nos interventions susciteront une prise 

de conscience chez les intéressés. 
 

 
Vigilance aux abords du pont. 
De nombreux poids lourds se retrouvent 
bloqués car ils n’ont pas respecté les 
panneaux (limite 12 tonnes) 
 
Les remorqueurs éprouvent d’énormes 
difficultés pour les sortir de là. La 
plupart des chauffeurs des poids lourds 
ou leurs employeurs oublient visiblement 
de réactualiser leur GPS, une opération 
indispensable tous les deux ans. 
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 A l’initiative des chasseurs, des pêcheurs et de la région des hauts de France 
un groupe d’une vingtaine de personnes a participé à l’opération nettoyage 
organisée le 16 mars dernier. Un camion complet chargé de détritus a été 
acheminé vers le parc de la Bouvaque à Abbeville lieu de collecte des déchets. 

Cette opération village 
propre nous a permis 
de constater que les 
habitants d’Eaucourt 
et des alentours 
étaient de plus en plus 
respectueux de la 
nature…mais il faut 
être vigilant car à 
certains endroits on a 
encore retrouvé des 
canettes et des pneus ! 

Une vingtaine d’élèves du lycée Baie de Somme 
d’Abbeville sont intervenus dans le site des rouissoirs. 
Bel exercice pédagogique sur le terrain pour les élèves 
et les enseignants. Bilan une opération débroussaillage 

remarquable et des coupes de bois très efficaces. 

Une nouvelle intervention des lycéens est programmée. 

Merci au lycée agricole qui nous permet de réhabiliter cette 

zone des rouissoirs qui est très prisée des promeneurs. 
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Eaucourt, maillot jaune des jonquilles, 

également appelées Narcisses. 

Après 2 ans de plantation, le résultat est 

étonnant 

Nous allons poursuivre le fleurissement avec 

d’autre fleurs et une panoplie de couleur 

 

 

 

 

 

 

Nous travaillons également sur le 

fleurissement et l’aménagement des 

talus. 

Le village retrouve des couleurs loin 

de la grisaille qui caractérise parfois 

notre région. 

Merci à l’ensemble des habitants qui 

ont fleuri leur propriété et qui nous 

aident dans l’entretien des trottoirs 

En 2025, nous allons restaurer la plupart des parterres de 

fleurs et créer de nouveaux massifs 
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Ce 11 novembre 2024, nous a permis de revisiter l’histoire et de 

rendre un vibrant hommage à ceux qui sont tombés au champ 

d’honneur lors de la première guerre mondiale. Vingt et un 

eaucourtois ont perdu la vie entre 1914 et 1918. 

Un drame sans précédent dans un village qui comptait à cette époque 

moins de 300 habitants. 
 

 

 

 

 

 

 

Devoir de mémoire 

A l’initiative de Mr Blondel 

on a découvert la 

personnalité de ceux qui 

ont disparu pendant le 

conflit, la plupart étaient 

mariés et pères de famille. 
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Hommage suite…. 
 

• CROUTEL David le 29 octobre 1914 à Argonne 

• DOMET Sosthène le 22 décembre 1915 à Argonne 

• GOSSELIN André el 25 mars 1918 dans la Marne 

• GUIDON Maurice le 10 mars 1915 en Champagne 

• HENIN Marius le 29 avril 1916 à Verdun 

• MAISON Léonce le 22 avril 1915 à Verdun 

• MORGANE Anselme le 17 avril 1916 à Verdun 

• OUTREBON Abel le 6 octobre 1915 en Champagne 

• OUTREBON Gabriel le 7 janvier 1918 à Verdun 

• OUTREBON Louis le 19 décembre en Belgique  

• OUTREBON Raoul le 25 janvier 1916 à Verdun 

• RENARD Marcel le 15 juillet 1918 a Verdun 

• SANNIER André le 9 novembre 1916 dans la Somme 

• SANNIER Léonce le 27 septembre 1915 en champagne 

• SANNIER Maurice le 8 décembre 1914 en Argonne 

• SANNIER Michel le 10 décembre 1918 en Serbie 

• SANNIER Paul le 4 octobre 1918 en Belgique 

• SURMONT Hyppolite le 14 octobre1914 en Artois 

• LEROY Raymond décède à Paris. 
 

Seuls 3 Eaucourtois sont rentrés au village Mr Cajet, Mr Léger et 

Mr Gillot. 

 

Hommage leur a été rendu au cimetière où ils reposent en paix 

auprès des victimes du conflit. 

Merci à ceux qui se sont mobilisés pour interpréter le chant du 

départ, le chant des partisans et la Marseillaise. 

 

On le dit souvent nous avons un devoir de mémoire, ce 11 novembre 

avait valeur d’exemple 
 

 

 

 

 

 

 

2 septembre : hommage à André MAUDUIT 

Le lundi 2 septembre, les 

communes d’Eaucourt et 

d’Erondelle 

ont rendu hommage à 

André MAUDUIT, mort 

pour la France lors de la 

2ème guerre mondiale, sur 

le bord de la Somme le 

25/09/1944 face au 

château d’Eaucourt 
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Organisée conjointement avec 

Epagne-Epagnette, cette opération s’est déroulée sur une dizaine 

de kilomètres entre Eaucourt et Epagne en passant par la Vélo 

route du bord de Somme. Pour faire face au cancer colorectal un 

geste simple peut vous sauver la vie. Chaque année en France 2,5 

millions de personnes se font dépister… et vous ? 

Merci au service santé de la communauté d’agglomération de la baie 

de Somme qui s’est investi dans cette campagne de dépistage. 

Gros succès pour octobre rose qui s’est déroulé sous le soleil et 
dans la bonne humeur. 
123 personnes se sont retrouvées devant la salle des fêtes.  

Direction Epagne Epagnette par les bords de somme.  
2 circuits de 6 et 9 km étaient proposés. Le plus long prévoyait une 
halte à Epagnette. 

Le retour par les hauteurs passait devant le moulin d’Eaucourt, le 
restaurant le Saltimbanque et le vignoble situé face à la vallée idéale. 
Un apéro rose était proposé à l’arrivée place Louis Collin.  

A l’heure des comptes 420 euros ont été collectés (les dons plus la 
buvette) seront versés à ceux qui luttent contre le cancer du sein 
(ACC80). 

La commune d’Eaucourt s’est associée à la 

marche en faveur de l’association Florentine 

4ever.Cette manifestation avait pour but de 

récolter des dons en faveur de la recherche 

contre les cancers pédiatriques. 

La marche gourmande organisée par 

l’association a accueilli plus de 100 personnes. 

UNE MARCHE POUR FLORENTINE

Octobre rose 
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Un poste d’agent de service va se 
libérer dans quelques mois (Juillet) et 
nous proposerons ce poste à son 
remplacement. 

Il s’agit plus précisément d’un poste d’entretien des locaux municipaux 
(mairie, gîte, salle des fêtes et encaissement du stationnement des Camping-
cars) 
Nous proposons cette offre dans le village avant de la publier. 
Si vous êtes intéressé(e) vous pouvez déposer votre candidature à la mairie en 
joignant votre CV. 
Nous ne manquerons pas de vous convoquer rapidement pour un entretien. 
 
 

Tous les particuliers qui 

pratiquent une location dans le 

cadre touristique doivent se faire 

connaître en mairie et déclarer la 

taxe de séjour sur une plate-forme en précisant s’ils perçoivent eux-mêmes la taxe 

ou s’ils passent par un organisme du style AIRBNB ou ABRITEL 

En ce qui concerne la commune, nous payons à la fois pour le gîte par le biais de 

Somme tourisme et pour les camping-cars (près de 1000 euros en 2024 pour les 

camping-cars) 

Les sommes recueillies viennent abonder le budget de l’office de tourisme qui 

compte sur plus de 150000 euros en 2025. 

Ce budget permet à l’office de tourisme de remplir sa mission dans de bonnes 

conditions. 

Le budget global de l’office de tourisme (plus de 500000 euros) est principalement 

financé par la communauté d’agglomération. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Recrutement

Taxe de séjour

 

Les clés ne seront données que si un  
acompte est versé un mois avant la remise  
des clés. 
 

(des paiements sont toujours en attente de règlements et nous ne pouvons plus tolérer ce 
genre de situation) 
 

Pour la location du Week-end la salle est disponible le vendredi en début d’après-midi. 
 
Autres infos utiles : 
Tarifs 420 euros pour les extérieurs et 250 euros pour les eaucourtois 
-Ménage compris 
-Consommation électrique facturée en plus 
-La vaisselle est comprise 
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Décès  
 
OUTREBON  Josette le 2 mai 2024 
CRÉPIN  Nicole le 24 mai 2024 
DÉPARROIS  Annie le 17 octobre 2024 
SINOQUET  Guy le 22 octobre 2024 
DONNEGER  Nicole le 3 novembre 2024  

 

 

 

 

 

 

 

Naissances 

Lacharme Victoria née le 13 juillet 2024 

Magnier Maë né le 28 février 2024 

Mariage 
 
Bauduin Karine et Dupont Frédéric le 31 août 2024 Pacte civil de solidarité (PACS) 

 
DEJONGHE Dylan et BAUDUIN Lola  
Le 15 novembre 2024 

Baptême civil le 17 août 2024  
 
Hazel VANHOEGAERDEN née le 27 février 2023. 
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Mme Crépin nous a quittés à l’âge de 84 ans. 

Dotée d’une forte personnalité, elle n’hésitait pas à nous interpeller pour évoquer les 

problèmes quotidiens. 

Elle suivait avec intérêt l’évolution de la commune. 

Il faut dire que son fils Philippe avait été conseiller municipal l’espace d’un mandat. 

Tout au long de sa vie, elle veillait au bien-être de ses enfants. 

Le bien-être de sa famille était pour elle, une préoccupation essentielle. 

 

Nous n’oublierons jamais Nicole Donneger, sa gentillesse et son éternel sourire. 

Toujours à l’écoute de sa famille et de ses voisins. Elle n’évoquait jamais ses problèmes et 

s’était organisé une petite vie tranquille dans sa maison de la route du Val de Somme. 

Plus jeune, quand j’habitais encore chez mes parents, Nicole était notre voisine avec Paul 

son mari…elle nous rendait des petits services, nous discutions souvent avec elle sur la 

route du café Sevel où nous allions faire de courses. 

Nous garderons toujours en mémoire sa gentillesse et sa disponibilité. Elle aimait 

profondément son village et sa famille, on a tous l’impression d’avoir perdu une amie. 

Au nom du conseil municipal et en mon nom personnel permettez-moi de rendre hommage à 

Josette OUTREBON, qui vient de nous quitter. Josette était avec Théodule, la doyenne de notre 

village à près de 95 ans, c’était l’une des mémoires de la commune. 

Elle a tout connu, des bons et des mauvais moments. Des drames personnels qui ont 

malheureusement assombri sa vie…Mais à aucun moment elle n’a baissé les bras. 

Elle doit cette force de caractère à ses enfants et à sa famille. Quelles que soient les 

circonstances elle a toujours assumé son rôle de chef de famille avec courage, détermination et 

avec passion. 

C’est pour toutes ces raisons que nous l’avons décorée du mérite agricole. Personne dans le 

village n’avait encore eu cet honneur. Ce jour-là en 2020, nous avons honoré une agricultrice qui 

a assisté son mari Germain pendant de longues années avant de prendre la responsabilité de la 

ferme en 1983. La vie de Josette Outrebon est exemplaire… nous sommes fiers de l’avoir mise à 

l’honneur. Son image, son sourire et sa gentillesse resteront dans toutes nos mémoires 

N
éc

ro
lo

gi
e
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En mon nom et au nom du conseil municipal permettez-
moi de rendre hommage à « tcho Guy » comme on l’a 
toujours appelé. 
 
« Tcho Guy » …c’était un surnom qui correspondait à sa 
personnalité…un homme malin, généreux, rendant service, 
toujours à l’écoute des autres avec un petit sourire en coin 
qui en disait long sur sa générosité. 
 
Guy était l’une des figures du village…à vélo ou en voiture 
il allait de maison en maison pour discuter, pour boire un 

café et refaire l’actualité de la 
commune. 
 
Il aimait la nature, il aimait la chasse…il aimait surtout 
parler et raconter des histoires…avec son copain Théodule 
c’était la mémoire du village. 
 
De temps en temps, il s’arrêtait à la mairie pour faire un 
brin de causette … il évoquait ses souvenirs de gamin 
pendant la dernière guerre, il me disait aussi sa tristesse de 
ne pas avoir de carte du combattant alors qu’il avait 
participé à des opérations en Afrique du Nord. 
Il nous a fallu du temps pour décrocher cette fameuse 
carte…mais en définitive …justice a été rendue et on a senti 

chez lui un vrai sentiment de fierté. 
 
Quand je penserai à Tcho Guy, j’aurai toujours en mémoire l’image 
d’un homme souriant assis sur sa chaise devant chez lui … on le 
saluait… il nous répondait chaleureusement …c’était le clin d’œil 
sympa de la journée. 
 
Clin d’œil émouvant le jour de ses obsèques, vous avez ressorti son 
fauteuil et des objets qui lui étaient chers … 
c’est un geste qui nous touche beaucoup. 
 
Nous pensons très fort à lui …ce n’est pas un adieu mais plutôt 
un au revoir car son image sera toujours dans nos mémoires. 

Tcho Guy 

Nos pensées se tournent également vers sa famille à qui nous adressons nos 
sincères condoléances. 
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Pour l’instant l’objectif affiché en 2023 est en passe d’être respecté. 

Trois ans après la plantation des premiers ceps, la première vendange 

devrait se dérouler en 2026. 

Nous sommes dans les temps grâce aux précieux conseils de Philippe 

Servenay notre « vigneron conseil » qui se montre très disponible, 

merci également aux bénévoles qui se relaient sur le site dans des 

conditions qui sont parfois difficiles (voir interview de Laurent Ceska). 

Merci également aux employés municipaux qui sont intervenus à 

plusieurs reprises lors de la plantation et du nettoyage du site. 

 

Avant de penser à la vendange…la plupart des bénévoles aimeraient 

se retrouver au sein d’une association qui serait responsabilisée sur 

le vignoble. 

Nous allons tout mettre en œuvre pour qu’ils réussissent. 

Comme pour les autres associations, ils deviendraient un 

interlocuteur privilégié de la commune et pourraient faire appel à 

d’autres bénévoles. 
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Philippe Servenay  
Viticulteur et conseiller pour le vignoble d’Eaucourt.  
 

❖ Est-ce que notre vignoble évolue bien ? 
 Oui les bénévoles ont bien bossé en respectant les conseils que j’avais 

donnés. 
 Ils ont bien déroulé les fils et réalisé le palissage. 
 
❖ Normalement nous produirons du blanc et du pétillant en 2026 ?  

Oui ce sera la première récolte … mais pour la dégustation, il faudra 
patienter jusqu’au printemps 2027. 
 
❖ Est-ce que vous travaillez avec d’autres petits villages comme le 

nôtre ? 
Oui notamment dans l’Oise à Clairoix, je travaille avec eux depuis au 
moins 8 ans et tout se passe bien. Sur un vignoble comme le nôtre, il 

y a un potentiel de 2000 bouteilles par an. 
 
 
Laurent Cefka un passionné qui assure le suivi 
technique du vignoble.  
 

❖ Vous êtes l’interlocuteur technique du viticulteur et des 
bénévoles…. Ça se passe bien ? 

Très bien. C’est convivial, l’ambiance est bonne, les bénévoles sont 
courageux, il faudrait que l’on soit un peu plus nombreux surtout 
au niveau des jeunes, n’hésitez pas à nous contacter. S’occuper d’un 
petit vignoble comme le nôtre est vraiment quelque chose de 
passionnant. 
 
❖ Vous connaissiez les vignes avant d’arriver à Eaucourt ? 

Oui je faisais beaucoup de « palissage » pour les raisins de table. Pour le cépage 
chardonnay qui est le nôtre, la technique est pratiquement la même. 
En plus, on a la chance de travailler avec Philippe Servenay qui est un bon PRO 
et qui fait du bon champagne 
 
❖ Vous attendez avec impatience la création d’une association? 

Oui car il faut mieux structurer le travail et répartir les tâches. 
Nous avons hâte de nous retrouver tous ensemble pour faire de la prospective. 
Je le redis , tous ceux qui sont intéressés par notre activité peuvent nous 
contacter , ils seront les bienvenus. 
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Tout au long de l’année les élèves ont été gâtés, ils ont participé à la semaine du 
goût à travers un atelier gourmand pour les maternelles, un goûter offert par le 
Saltimbanque qui a également offert un repas aux élèves de CE1. 
Des spectacles jeunes public ont également été proposés. 
La kermesse sur le thème de l’Amérique a connu un grand succès de même que 
le spectacle et le marché de noël. 
Quelques images en guise de souvenir. 

 

Les effectifs :  
 Epagne/ Epagnette: 21 élèves  
Eaucourt: 32 élèves . 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Classe découverte en Auvergne

Du 13 au 17 mai 2024, la 
classe de CM1-CM2 est partie 
en classe de couverte a  Murat-
le-Quaire en Auvergne. Les 
e le ves sont partis a  la 
de couverte des volcans. Ils 
sont alle s au Puy de la Vache, 
au Puy de Vichatel, a  la valle e 
de ChaudeFour et au Maar de 
Servie re un lac d’origine 
volcanique. Des expe riences 
scientifiques ont aussi e te  
mene es pour mieux 
comprendre les phe nome nes 
e ruptifs. Pour ces e le ves, cette 
semaine a e te  riche en 
apprentissages, ils ont ve cu de 
tre s bons moments ensemble 
malgre  la pluie qui s’est 
invite e en de but de se jour. 
Finalement, ils se sont 
construits des souvenirs 
communs inoubliables. 

Projet 2025 

• Maternelle projet autour des 
contes. 

• Élémentaire pour les deux classes 
projet annuel sur la biodiversité. 

 
Sorties : pour les deux classes d’Eaucourt 
visite du Sénat et projet de visite au 
muséum d’histoire naturelle (en lien avec 
le projet biodiversité). 

https://www.eaucourt-sur-somme.fr/images/actu/24.06.24/1.jpg
https://www.eaucourt-sur-somme.fr/images/actu/24.06.24/7.jpg
https://www.eaucourt-sur-somme.fr/images/actu/24.06.24/9.jpg
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En marge de ce rendez-
vous la municipalité a 
remis des livres au nom 
de la communauté 
d’agglomération de la 
Baie de Somme (un 
Bescherelle français et 
un livre de Giono pour 
les élèves qui partent en 
6ème). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour le bon usage 

La gendarmerie a lancé une campagne dans les écoles pour sensibiliser les 

enfants au bon usage d’internet. Un code de bonne conduite leur a été remis, 

les enfants ont ensuite répondu à des questions très concrètes. 

Examen réussi par l’ensemble des élèves qui ont reçu un permis internet des 

mains de Diane Dumont officier de police judiciaire communauté de brigade 

d’Abbeville. 
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Les 100km du Val de 

Somme…plus d’une 

centaine d’athlètes 

se sont affrontés 

sur le chemin du 

halage. Le vainqueur 

picard : Aurélien 

Dassonville a bouclé 

le parcours en 6h 43 

minutes et 41 

secondes. 

Les 4 jours de 

Dunkerque…la deuxième 

étape est passée 2 fois 

dans Eaucourt. Lors du 

2ème passage c’est 

l’Australien Sam Bennet 

qui s’est imposé dans le 

sprint intermédiaire 

avant de lever les bras à 

ABBEVILLE. 

Ronde picarde … la Cyclo est 

de retour : grand succès 

avec 1600 coureurs 

 ( voir article page 28) 

Tour de la Somme 

Spectacle inédit ; le 

peloton a traversé 

le pont avant de 

remonter vers 

ABBEVILLE. 

Montée de la rue du 

11 novembre, virage 

à gauche sur la 

route du val de 

Somme 

On s’en souviendra ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En dehors du club de football qui s’est illustré en coupe et en championnat (voir page 38) 

La commune a accueilli de nombreux événements tout au long de l’année : 

Les jeux intercommunaux de la 

jeunesse se sont déroulés à 

Eaucourt comme dans 23 

communes de la Cabs. 

Au programme : 2 épreuves de 

vtt sur un parcours dessiné 

autour du château .28 jeunes 

ont participé à la compétition. 

Les Eaucourtois ont fait bonne 

figure. 

Un trophée pour le village : la 

commune a obtenu le trophée 

…commune la plus sportive de 

La Somme.  

Dans notre dossier de 

candidature nous avions mis 

en avant le football, le 

cyclisme, la gymnastique, la 

marche sans oublier l’USEP 

pour les scolaires 

Retour réussi… 
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Pour son grand retour après 3 années d’absence, la ronde 

Picarde a mobilisé près de 1600 coureurs autour d’Eaucourt 

et sur les routes de la Picardie maritime. 

Le départ qui était donné au centre du village nous a valu 

des images très spectaculaires, comme d’habitude les 

professionnels ont côtoyé les amateurs dans une grande 

fête du vélo. 

Noyé dans un peloton impressionnant, 

Arnaud Demare, ancien champion de 

France était bien présent auprès des 

frères Barbier et de Jimmy Casper mais 

en définitive c’est un coureur belge Jari 

Verstraeten qui l’a emporté 

(pour découvrir tous les résultats je vous 

conseille de découvrir le site internet de 

la course : https://cyclosportive-

rondepicarde.fr/) 

 

La ronde picarde a séduit 

les coureurs étrangers : 37 

pour cent des participants 

étaient Flamands, 4 pour 

cent des Wallons, dans le 

peloton il y avait également 

des Hollandais, des Anglais 

et des Luxembourgeois. 

 

Ils ont tous apprécié la course et la région nul doute qu’on 

les reverra l’année prochaine auprès des coureurs des hauts de France et de la 

région parisienne. 

https://cyclosportive-rondepicarde.fr/
https://cyclosportive-rondepicarde.fr/
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Bravo et merci aux 10 coureurs d’Eaucourt 

vélo club qui ont participé à cette édition 

de la ronde picarde 

 

Bravo à Salomé Faury 

une Eaucourtoise qui 

s’est classée 3ème 

féminine du 66 km. 

Belle performance 

également pour Cindy 

Bourgois qui a bouclé le 

parcours à plus de 

30km/heure de 

moyenne. 

 

Félicitations aux jeunes qui 

ont participé à la petite 

épreuve que nous avons 

organisée dans l’après-midi. 

Leur enthousiasme a fait 

plaisir à voir. Ils ont reçu la 

même médaille que les 

coureurs. 

 

Merci aux 

organisateurs de 

Chablais Leman 

organisation,  

Merci aux signaleurs 

et à tous les 

bénévoles qui se 

sont investis dans la 

restauration et la 

sécurité. 

On retiendra encore que la 

veille de la ronde picarde une 

centaine de coureurs ont 

participé à une épreuve « 

Gravel » à travers la 

campagne. 

Une première réussie, nul 

doute que cette épreuve 

prendra un réel essor l’année 

prochaine. 
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.  
 

On estime que 700 000 à un 

million de personnes parlent 

ou comprennent le Picard. 

 

La Somme est très présente 

tout comme le Pas-de-Calais 

et une partie de la Belgique. 

(Wallonie Picarde) 

 

Dans le guide publié récemment …chaque 

phrase, chaque mot…sont présentés avec une 

illustration. C’est plus facile pour apprendre. 

 

Le guide qui est réservé aux enfants est publié 

aux éditions « bonhomme de 

chemin. » 

 

 

Quelques exemplaires sont disponibles en mairie. 

Pour mémoire, je vous rappelle qu’Eaucourt est une des 

premières communes à avoir signé la charte » la 

commune aime le Picard ». 
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Grosse ambiance pour 

déguster des 

spécialités autour 

du 

sanglier 

et des 

produits 

locaux. 
 

 

 

 
 

 

 
 
 
 
 
 

 

On se régale avec la société de chasse. 200 

personnes ont répondu à l’invitation pour un 

repas festif 

On trinque avec l’ARSEAU …autour d’un 
couscous.  
Tout au long de l’année l’association propose 
des rendez-vous sportifs pour les aînés et 
pour les autres 

On chante avec les anciens élèves … 
Les adhérents de l’association se 
sont retrouvés à la salle des fêtes 
pour le repas annuel. 

Soirée conviviale ponctuée de 
jeux et de chansons. Chacun a pu 
donner de la voix dans un 
exercice inédit. 

On pose avec Mr le curé qui nous quitte 
pour rentrer chez lui en Angleterre 
Le père Peter restera présent dans nos 
mémoires. Sa gentillesse et sa 
disponibilité ont séduit les habitants du 
village. 
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On chine à la brocante de l’ 

 

Après une matinée épargnée par les caprices de la météo, les averses 

à répétition ont précipité la fin de la manifestation. Face aux trombes 

d’eau, beaucoup ont remballé rapidement. Dommage car la brocante 

a accueilli de nombreux visiteurs ravis du cadre et de l’organisation 

 

 
 

Quelques semaines plus tôt,  le camp militaire de l’Arcavem avait 
connu un grand succès. 
Près d’un millier de personnes ont été mobilisées en l’espace de 48 h.  

 
 

 

 

A.R.C.A.V.E.M 

Bel exercice pédagogique autour du débarquement et de la 2eme guerre 
mondiale. 

http://arcavem.la/
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Nous étions près de 70 dans la salle des 
fêtes pour rendre hommage aux aînés de 
la commune. Comme d’habitude, des 
invités venus d’ailleurs se sont joints à la 
manifestation. Ce rendez-vous convivial 
nous a permis d’échanger, d’écouter les 

doléances et de vivre un moment de détente indispensable. 

 

 

 Nous avons pensé à ceux qui nous ont quittés cette année : Nicole Donneger, 
Josette Outrebon, madame Crépin et madame Deparrois, sans oublier « tcho 
Guy » figure emblématique du village, 
Nous avons applaudi très fort nos deux doyens Mme Collin et Théodule Cailly 
qui malheureusement n’avaient pas pu se déplacer. 

.  
 
Le menu préparé par la Drucatière était en tout point excellent : dos de lieu 
en entrée, de la joue de bœuf en plat de résistance, Méli-mélo de fromage et 
profiteroles au chocolat. 
Le tout accompagné de vin rouge et de vin blanc et précédé d’un apéritif aux 
bulles de safran. Des sourires, des anecdotes, de la danse et une rose de 
Picardie offerte à chaque femme pour marquer ce rendez-vous de partage et 
de solidarité. 

 

Repas des aînés : bien-être et émotion 
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Les nuits du blues se sont 
décentralisées à Eaucourt 
l’espace d’une soirée. 
Rendez-vous réussi avec le 
concert du groupe 
« Seeds » de Bordeaux. 
L’entrée était gratuite, les 
participants ont pu faire 
un don à « mars bleu » 

Solidarité, ambiance, 
danse et blues pour 
une belle soirée 

Les médiévales … jours de fête au 
château. 
 
Plus de 300 personnes ont participé aux 
médiévales. 
Une façon de voir l’histoire autrement 
orchestrée par l’ARCHE l’association qui 
valorise le château. 
 

La fête d ‘Eaucourt …en demi-teinte. 
Privée d’auto-tamponnantes, la fête nous 
laisse un goût amer. Le propriétaire de 
l’attraction s’est désisté quelques jours 
auparavant à cause d’une hospitalisation… 
impossible dans ces conditions de trouver 
un remplaçant. 

Heureusement le manège 
enfantin était bien présent, il a 
permis aux enfants de s’en 
donner à cœur joie. 
Un tir à la carabine et une pêche 
aux canards étaient également 
proposés 

Merci à tous ceux qui sont passés place Louis Collin. 
la buvette que nous avons mise en place a rapporté 150 euros au bureau d’aide sociale. 

Le spectacle offert aux enfants 
par la municipalité a connu un 
grand succès. 
Nous sommes très fiers d’avoir 
accueilli cet événement et de 
promouvoir le cirque dans 
notre village. 

La venue du Magic circus 
s’inscrit dans le cadre de la 
4ème fête du cirque organisée 
à ABBEVILLE et dans quelques 
villages des alentours. 

Un cirque sur la place 
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Comme d’habitude le Père Noël a été très sollicité. 

Père noël du foot… père noël du RPI …père noël de la commune. 

 

 

 

Gros succès également pour la soirée de noël organisée par la commune. 

La salle des fêtes a affiché complet le 23 décembre pour fêter Noël 

avant l’heure. 

 

 
 

 
 
 

 

 

Les enfants ont été gâtés, les parents aussi. 

Vin chaud, chocolat et jus de fruits 

à l’accueil. Amuse bouches, 

macarons, friandises et bûches de 

noël pour clore la soirée. 

C’était à la fois simple et convivial. 

La plupart des nouveaux habitants 

s’étaient déplacés … merci. 

On s’est quitté sur un feu d’artifice 

splendide, beau prélude à la fête de 

noël ! 
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Les pages que vous allez découvrir sont à la disposition des 

associations pour un exercice de libre expression. 

Les associations sont pour beaucoup dans la vie et dans l’image du 

village. 

Nous les aidons dans la mesure de nos moyens car elles dynamisent 

la commune à travers les loisirs, le sport et la culture. 

Cinéma et Patrimoine. 
 

Depuis sa création en 2008, l’association Cinéma & 
patrimoine en Picardie maritime (CPPM), poursuit sa quête 
inlassable des chefs d’œuvre rares du 7e Art. Guidé par une 
certaine nostalgie de La Dernière séance, émission naguère 
diffusée sur la troisième chaine et animée par Eddy Mitchell, 
son président, Cédric Milhat, s’emploie à faire revivre les 

vieilles bandes oubliées ou méconnues d’un cinéma définitivement révolu, 
mais sans lequel, pourtant, nos actuels blockbusters « Made in USA » et autres 

productions subventionnées, n’auraient jamais vu le jour. Aussi, 
n’hésitez pas à rejoindre ce sympathique ciné-club rural qui sait 
conjuguer passion et convivialité autour de vieilles bobines que vous ne 
verrez plus jamais à la 
télévision, voire, pour 
certaines, toujours 
indisponibles en DVD. Pour 
20€ par an, à raison d’une 
projection mensuelle, vous 
retrouverez, en sus, le 

charme du cinéma d’antan. (Contact : 
cmilhat@yahoo.fr) 
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Association des Anciens Elèves Eaucourt sur 
Somme 

La gestion des visites du moulin occupe une grande partie de nos occupations. Nous recevons 

principalement des scolaires qui, outre la visite, découvrent également la fabrication de 

pain. Remercions Claude LEFEBVRE, ancien boulanger de Cambron, qui aime 

transmettre sa passion et son savoir.  

Nous avons pu offrir cette visite aux élèves de notre RPI. Et nous avons pu accueillir une 

dizaine d’écoles ce qui représente beaucoup d’heures puisqu’il est nécessaire de chauffer 

le four préalablement une journée ou deux. C’est souvent Gérard MOREAU et son petit-

fils Paul, qui s’y collent.  

Ces visites sont pédagogiquement plus attractives car les dons de Alain OUTREBON 

enrichissent nos activités. Dernièrement deux boisseaux nous emmènent vers l’époque 

d’avant la Révolution et la venue du système métrique. Ces deux belles pièces seront 

visibles au moulin dès le printemps. 

 

Nous continuons nos étapes pédestres « Tour de France ». Nous étions 24 dans le Cotentin et ce Week- 

end de l’Ascension restera dans nos mémoires. 

 

Près du four nous avons proposé une soirée « tartes campagnardes » avec un 

karaoké mémorable. C’est vraiment le genre de soirée, simple, peu onéreuse, qui 

mériterait de réunir plus d’Eaucourtois. 

 

Nous avons illuminé les ailes du moulin pendant cette période de Noël. Hélas nos 

guirlandes sont peu puissantes, nous devrons investir dans du meilleur matériel. 

 

Le 10 janvier nous avons proposé une soirée nostalgique. Nous avons passé deux 

films, l’un retraçant le son et lumière de 1989, le second la fête du millénaire de la 

Picardie en 1987. Ce fut l’occasion de montrer ce nous avons pu faire ensemble, de se revoir jeune, et 

de penser à ceux qui nous ont quittés.  

Nous regrettons évidemment de ne pas avoir été convié à la préparation de la Ronde 

Picarde. On sait que nos effectifs sont maigres et vieillissants, mais nos idées restent 

conformes à ce que l’on a toujours défendu : travailler pour le bien commun.  

 

Une étude est menée avec la municipalité pour embaucher un meunier. En effet, en avril, 

des travaux de réfection du moulin permettront de moudre correctement. Un jeune 

diplômé Maître-Meunier (école flamande) a déposé un CV. 

Notre assemblée générale est fixée au Vendredi 31 janvier, salle des fêtes. Vous êtes les 

bienvenus. 

 

Bonne année 2025 à toutes et à tous. 

 

Daniel Blondel    
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L’olympique Eaucourtois : bilan à mi-saison 

Le Club a quadruplé ses effectifs en 4 saisons, il compte aujourd’hui 

• Une équipe U 11 

• Une équipe U 15 en foot à 11 

• Une équipe féminine 

• Trois équipes séniores 

 

Les résultats 

Nos équipes jeunes se comportent à merveille sur les différents plateaux. 

Nos U15 ont fini 2ème de la première phase et ont décidé de basculer sur du foot 

à 11 au vu de leur effectif grandissant. 

Les féminines continuent leur apprentissage avec une très belle évolution 

remarquée. 

Nos séniors sont 3èmes de leur groupe des championnats où ils ont une belle 

carte à jouer sur la seconde partie de saison 

 

Les objectifs du club 

• Stabiliser le club en licenciés et ne plus trop accroître car nos installations et notre effectif d’éducateurs 

ne nous permettront pas de travailler correctement (notamment avec les jeunes) 

• Faire progresser les enfants en les orientant sur l’aspect plaisir avant toute chose. 

• Faire monter notre équipe réserve afin de réduire l’écart avec notre équipe A 

• Ecrire une nouvelle page du club en faisant monter notre équipe A en D2 (ex 1ère 

division), une division que le club n’a jamais connue en 51 ans. 

Mais la chose la plus importante à nos yeux : garder les valeurs de l’OE, à savoir, la bonne 

image du club, sa mentalité et sa convivialité. 

On sait tous quand on rentre dans ce club, mais on ne sait jamais quand on en repartira ! 

Le Club souhaite remercier ses nombreux supporters, la commune pour son soutien sans 

faille (concernant le sportif et l’extra sportif) ainsi que les habitants du lotissement qui sont « victimes » 

indirectement de notre développement par plus de circulation, plus de stationnement, plus de manifestation et 

donc plus de vie aux abords du stade. 

Bonne année à toutes et à tous et vive l’OE !!! 

           Stéphane LEQUETTE 
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Nouvelle année et nouveau bureau pour le club :  

 

- Jonathan Hernat et Lucien Normand sont désormais 

co-présidents. 

- Bryan Hernat et Marjorie Desaintpaul vice- 

présidents 

- Aurélie Balédent et Alexandra Mathé trésorières  

- Valentine Cahon et Célia Courtin, secrétaires. 

 

Merci à Guillaume Hernat et Jean-François Hoin pour 

leur investissement pendant des années. 

 

Reprise de la saison par le challenge Steven Dairaine 

que nous n'oublions pas et nombreux sont les joueurs 

qui sont venus honorer sa mémoire.  

 

Merci à la commune et au département pour la réfection 

du terrain. 

 

Le 21 septembre 2024, nous avons organisé un loto.  

Le 8 février 2025, un tournoi de poker sera organisé à la 

salle des fêtes  

 

Le 23 novembre, notre traditionnel repas du foot a eu 

comme d'habitude un beau succès. 

 

Enfin le 20 Décembre, nos joueurs, petits et grands, se 

sont réunis autour du père Noël. 

 

Marjorie Desaintpaul 
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A ce jour, nous comptons 107 adhérents, dont 30 eaucourtois et 

eaucourtoises de 45 à 88 ans répartis dans 7 activités : 

- Gym le lundi à 14 h30 et 18 h30 ainsi que le jeudi à 14 h30 à la salle des 
fêtes d’Eaucourt. 

- Marche nordique ou randonnée le mardi et samedi matin à 9 h. Rendez-
vous salle des fêtes ou autre lieu après message sur WhatsApp. 

- Danse en ligne le mercredi à 14 h 30. (Salle des fêtes) 

- Active mémoire le mercredi à 16 h15 (Salle des fêtes) 
- Yoga, le mercredi à 18 h30 (Salle des fêtes) 
- Pétanque, mardi et samedi à partir de 14 h30 sur le 

terrain de pétanque de la commune de mars à fin 
septembre. 

Pour mémoire, nous organisons un voyage de 8 jours tous les 

ans et vous convions à divers rendez-vous : journée détente 

avec jeux et collation, bûche de Noël, galette des rois, repas 

du club et sorties diverses. 

En 2024, nous avons changé de comité suite au vote imposé 

par la F.F.R.S. du 28/10/2024 et de l’assemblée générale. 

Les membres du nouveau bureau : 

- Président Gérard DELABROYE - Vice-Président, Gérard ROQUIGNY 

- Secrétaire, Christine LOUART -Secrétaire Adjoint et responsable formation, Pascal LASSAL 

- Trésorière, Josiane PETIT - Contrôleur aux comptes, Lucile SABLON 

- Animateur danse, William GAUDIERE 

-  

- Animateurs pétanque, Jean-Paul PILLET et Ronald CARPENTIER 

- FLICOURT Claudette, DITARRO Agnès et PERILLIER Geneviève forment l’ensemble du comité. 

Le montant de la cotisation 2024-2025 est de 41 Euros, sauf le yoga 106 € (donnent droit à toutes les 

activités proposées par le Club) 

Pour tous renseignements complémentaires : arseau80@gmail.fr ou le blog : arseau.over-blog.com et 

sur le site de la commune. 

Vous pouvez me joindre également au 06 88 07 08 45    

GERARD DELABROYE 

ARSEAU (Association Retraite sportive 

Eaucourt et environs) 

mailto:arseau80@gmail.fr
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Une année 2024 qui 
vient de s’achever avec 

les 2 principales manifestations : la randonnée VTT qui initialement 
était prévue le 26 mai a dû être annulée pour éviter 2 

manifestations le même jour dans le village, et donc reportée au 8 septembre, 
seule date disponible dans le calendrier départementale. De ce fait nous 
n’avons enregistré que 300 participants au lieu des 400 et plus les années 
précédentes, cela est bien dommage. Pour cette année 2025 notre 
randonnée se déroulera le dimanche 25 mai et nous comptons sur vous….  

Pour l’autre manifestation, il s’agit bien de la « Ronde Picarde » qui 
est de retour avec un vif succès. Nous tenons à remercier le club de 
l’ARCEAU pour son implication car le club de vélo n’était pas en mesure 
d’assurer l’organisation au niveau de la restauration et surtout des 
préparatifs comme nous le faisions habituellement, la moitié des membres 

participaient aux différentes épreuves et 
donc pas disponibles pour le bénévolat. 
Cette épreuve est reconduite pour 2025 
les 20 et 21 septembre.  

Le nombre d’adhérents est à peu 
près identique à 2024, par contre moins de pratiquants du fait que 
certains, d’un âge avancé, préfèrent sortir seuls et emprunter des 
parcours plus adaptés.   

Notre Assemblée Générale se tiendra courant janvier, et nous 
pourrons définir les projets pour 2025.   

Il nous reste à vous souhaiter à tous une bonne et heureuse 
année 2025, que cette année nouvelle vous apporte joie, bonheur et 
surtout la santé. 

 

 

Résultats de la Ronde Picarde pour le club  

Parcours moyen 136 kms 550 participants :   Parcours 66 kms 177 participants : 

      -  MARECHAL Eric 129ÈME 4 h11    DETAILLEUR Laurent 55ème 2h38 

      -  DEPREZ Mathieu 150ÈME 4 h 15   

      -  BOUTELEUX Alain 197ème 4 h 32    Parcours 166 kms 700 participants 

      -  KUENHEN Jérôme et Sylvie (tandem) 263ème 4 h 44   - LINE Charles 595ème 6 H 31 

      -  RAVEL Patrick 349ème 5 h 08  

  

   
 
 

EAUCOURT VELO CLUB 

- CREPIN Jérôme 386ème 5 h 31 

      -  SANNIER Pierre 350ème 5 h 08 
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➢ Ainsi nous avons commencé l’année par l’AG suivi du traditionnel pot de 

l’amitié 

➢ Les 4 et 5 mai, nous avons installé notre Camp à Eaucourt avec présentation du 

matériel, baptêmes en jeep et cochon grillé. 

➢ Le dimanche 26 mai avait lieu 

notre Brocante Annuelle. 

➢ Du 4 au 11 juin, nous avons participé au Débarquement en 

Normandie en installant notre camp à Trévières 

➢ Le 22 juin nous avons pris part àn l’inauguration de la Stèle 

commémorant le crash du bombardier américain Spare 

Charlie à Épagnette. 

➢ Le dimanche 7 juillet a eu lieu notre PIQUE NIQUE annuel 

➢ Comme chaque année nous avons défilé au 14 juillet à 

Abbeville 

➢ Le week-end du 31 août et à l’occasion du 80ème anniversaire de sa libération, la commune de Long nous 

avait demandé d’installer notre camp avec défilé et présentation de matériel. 

➢ Le 3 septembre défilé à Abbeville avant de monter le camp du 5 au 8 pour la libération d’Abbeville 

➢ Divers membres de l’association ont également fait acte de présence au circuit Trail de la liberté, aux 

monuments de Fontaine sur Somme et également à la Ronde Picarde. 

➢ Afin de remercier ses adhérents de leur investissement, un repas au resto le ‘Royal Gourmand » était 

offert par l’Association. 

➢ Et pour finir l’année, nous avons épaulé le CCAS en participant à l’Harengade du village 

 

Manifestations et sorties prévues en 2025 

 

Nous pouvons d’ores et déjà noter les activités habituelles de l’ARCAVEM 

✓ Le Repas annuel le Samedi 1er février 

✓ La Brocante le 11 mai 

✓ Les Cérémonies du 14 juillet 

✓ Le Pique-Nique à définir 

✓ Le 8 mai une demande de la commune de Gapennes 

✓ Du 12 au 16 juin sortie au Puy du Fou. 

80ème anniversaire du débarquement oblige… 

ARCAVEM fut très sollicitée en cette année 2024 
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✓  

✓ Participation : 208 soit 
60.82 % 

✓ Votes blancs :  7 soit 3.37% 
✓ Votes nuls : 5 soit 2.40 % 

✓  

✓  
 

 

 

Elections Législatives 

 

Les 

Elections 

Européennes 
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Connaissez-vous bien votre village ? 
 

Voici Cinq questions qui peuvent vous faire gagner des cadeaux aux couleurs 

de la gastronomie locale. 

 

1) Combien y avait-il de coureurs au départ de la Ronde picarde ? 

 

 

2) Quel est le nombre d’habitants à Eaucourt lors du dernier recensement ? 

 

 

 

3) En quelle année sera produit le vin d’Eaucourt ? 

 

4) Comment dit-on « des coques » en Picard ? 

 

5) Combien y’a-t-il de tonnes par mois dans la 

benne à déchets verts ? 

 

 Entre 10 et 15 t 

 Entre 15 et 25 t 

 Entre 25 et 35 t 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Le concours. Jouez et gagnez 

Toutes les réponses 

se trouvent 

dans l’Écho 2025 

Réponse 

sur papier 

libre à 

déposer 

Les résultats seront proclamés avant fin 

février. 

 En cas d’exæquo, le vainqueur sera désigné par 

tirage au sort  



45 
 

- 

Auberge du Moulin : Un lieu de de gastronomie et de 

territoire 
  
C'est avec un grand plaisir que nous vous partageons quelques 
nouvelles de l’Auberge du Moulin et de son restaurant Le 
Saltimbanque. Depuis notre reprise en 2019, notre établissement 
n'a cessé de se développer et d’offrir aux visiteurs un lieu de 
détente unique, alliant confort, gastronomie et bien-être. 
  
Le restaurant Le Saltimbanque est un véritable écrin où se mêlent 
saveurs locales et créativité culinaire. Nous vous accueillons du 
mercredi soir au dimanche midi, avec comme horaire :  

• Déjeuner : de 12h30 à 13h00 
• Dîner : de 19h30 à 20h00 
  
Notre capacité d’accueil est limitée à 20/26 couverts, ce qui permet de 
garantir à chaque client une expérience intime et de qualité. Nous 
proposons une cuisine gastronomique à la fois raffinée et accessible, 
préparée avec des produits frais et locaux. 
Les plats sont élaborés pour satisfaire toutes les papilles, avec une 

attention particulière portée à chaque demande ; nous élaborons tout sur place comme 
notre pain, notre beurre avec la crème de la ferme. 
  
• Les menus en 4 ou 5 services débutent à 55€ par personne et nous 
proposons une des plus belles caves du département avec pas moins de 
300 références. Sans oublier notre boutique de produits régionaux. 

  
Notre auberge dispose également de deux chambres 
d’hôtes chaleureuses et bien équipées, idéales pour une nuit 
de détente. 
Vous pourrez y trouver tout le confort nécessaire pour un 
séjour reposant : climatisation, Wifi, télévision, salle de bains 
privative, ainsi qu’un accès au spa extérieur chauffé à 34°C 
durant la saison. 
  
Nous vous remercions chaleureusement pour votre soutien 
et vos visites, et nous vous invitons à venir découvrir ou 
redécouvrir notre Auberge et notre restaurant. 
Nous sommes ravis d’accueillir tous les visiteurs, qu'ils 
soient du village ou d'ailleurs, et nous vous promettons 
un moment inoubliable, empli de saveurs. 
  
N’hésitez pas à réserver en ligne sur notre 
site www.lesaltimbanque.fr. Nous avons hâte de vous 
recevoir. 
  
Bien à vous,  
 
L’équipe du Saltimbanque - Auberge du Moulin 

http://www.lesaltimbanque.fr/
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Val de somme automobile continue de 
marquer des points et d’imposer son 
savoir-faire. 

Ça tourne tellement fort qu’il a fallu construire un 
nouveau bâtiment face au garage. 
Ce bâtiment comporte un atelier mécanique complet 
qui donne encore plus de crédibilité à 
l’établissement. 
Bravo aux 3 associés Jean-François Hoin, Fabien 

Decle et Julien Pargade. 
 

Dans un autre style Benoit Outrebon 

propose une approche différente de la 

mécanique 

Avec son garage mobile «Best’oil » il 

représente l’image du mécanicien à 

domicile. Il propose notamment entretien 

et diagnostic. 

Les deux établissements ne se font pas concurrence, ils 

sont tout simplement complémentaires. 

 

 

Halte exceptionnelle et atypique à proximité du 

pont d’Eaucourt. 

La société SEALOV vous propose des nuits 

insolites dans un cadre bucolique sur deux 

authentiques vedettes hollandaises. 

Contact : info@sealov-somme.fr 

Sealov : rue du pont 80580 Eaucourt sur Somme 

 

 

 

mailto:info@sealov-somme.fr
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Pour connaître l’actualité de la 
commune n’hésitez pas à consulter le 
site internet du village, constamment 
réactualisé. 

 

. 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

L’actualité au quotidien grâce 

au site internet 

 

Eaucourt-sur-Somme.fr 

Il vous permet de découvrir les 
dernières informations, et des conseils 
pratiques. 
Le site revient également en images 
sur toutes les manifestations qui se 
déroulent dans la commune. 

Sur le site, vous pouvez également 
retrouver tous les Echo depuis 10 
ans, les comptes rendus du conseil 
municipal et des images qui 
marquent l’histoire de la commune 
N’hésitez pas à nous faire parvenir 
vos réflexions et des photos, elles 
seront reprises sur le site. 
Notre but est de valoriser un 
maximum d’informations 
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Comme tous les ans, le conseil municipal a convié les employés pour 
un pot de fin d’année. 
Chaque employé a reçu un colis gastronomique. Le maire a remercié 
les agents avant de leur rappeler qu’ils étaient des ambassadeurs de 
la commune. 

 

La commune est à votre écoute grâce aux permanences 
que nous avons mises en place 
Stéphanie Forêt et Stéphanie 
Lefebvre sont à votre disposition 
 

Les permanences 
 

Stéphanie Forêt : 
Mardi et vendredi de 14 h à 19 h 

        Mercredi. De 14 h à 16h 
Contacts Utiles 

CABS 03.22.24.05.68 
Communauté d’Agglomération Baie de Somme  Stéphanie Lefebvre : 

Conseil Régional 03.74.27.00.00   Mercredi de 14 h à 17h  

Conseil Départemental 03.22.71.80.80  Samedi de 9 h à 11 h  

PNR 03.22.24.40.74 
Syndicat Mixte Baie de Somme 3 vallées 

 
  

Les cigognes sont passées à Eaucourt mais pas la 
flamme olympique …  
Dommage je l’ai croisée pour vous à St Valery 

Réalisation et conception : Stéphanie Lefebvre 


